



IGLESIA BAUTISTA

efata

Pucallpa - Perú

Telf. # 061-572967

Rpm #956837515

henryvasquezch_09@outlook.com

<http://iglesia-bautista-efata.blogspot.com>

Jr. Progreso # 432 – Pucallpa

Ucayali – Perú

Banco de la Nación. 4015103944

Anunciaremos el evangelio más allá de vosotros 2Corintios 10.16



Pucallpa, Noviembre 2013

Queridos hermanos, es una gran bendición llegar a ustedes por medio de esta carta, queremos a través de ella expresar nuestros saludos a cada uno de ustedes, a la vez agradecerles por ese amor demostrado hacia nosotros, con sus oraciones y vuestro apoyo misionero, queremos que la gracia y la paz de nuestro Dios os llene vuestros hogares y ministerios.

FAMILIA.- Por la gracia de nuestro gran Dios, Bendecidos siempre, con nuestros hijos, mi hija en la universidad, su primer ciclo, está obteniendo buenas calificaciones en su avance, mi hijo, también en su colegio, a poco ya de terminar su 5° año de secundaria, no

pierde ninguna de sus clases tanto en la mañana como por la tarde, en éste mes se realizan las abundantes reuniones de los padres de familia con la dirección del plantel para coordinar sobre la promoción. Así que hermanos, estoy buscando padrinos (corazones dispuestos) para mi hijo que puedan aportar para su ceremonia, Isaí tendrá que acudir con un terno el cual no tiene por el momento, lo que tenía le quedo chico. Hermanos sus oraciones por favor.

Mi esposa por la gracia de Dios, echándole ganas, a pesar de su columna, ella sigue adelante, animándome, apoyándome, amándome, predicándome, (no, jajaja), pero sin ella, no sé qué haría, doy gracias a mi Dios por su infinita sabiduría, Él dijo no es bueno que el hombre esté solo, le haré ayuda idónea. Gn. 2. Sus oraciones por mi esposa por favor.

IGLESIA.- Se realizó una Conferencia Bíblica para los hermanos con discapacidad auditiva (sordos) como para los oyentes, en la ciudad de Lima, en la Iglesia Bautista Efata en Villa el Salvador, un grupo de los hermanos aquí animados ya desde hace meses atrás vinieron preparándose para poder asistir, pero gracias al Señor, pudieron estar en esta Conferencia que ha sido de mucha bendición para ellos y estoy muy seguro que para todo aquel que fue, mientras ellos disfrutaban de las predicaciones, nosotros por aquí en Pucallpa trabajando en la visitación y discipulado, donde 3 familiares oyentes de los hermanos sordos empezaron a asistir a nuestra Iglesia, y damos gracias a Dios por esta gran bendición, la señora Luz, la señora María, Olga y Bertha, así mismo un joven Beker y su conviviente Katerinne, ambos recibieron al Señor, Katerinne fiel en cada culto, pero Beker viene a veces; hermanos deseo pedirles sus oraciones por Beker de una manera muy especial, él tiene 22 años y está bajo el dominio de las drogas, según su historia comenzó a consumir a los 10 años de edad, estoy trabajando con él pero no sé hasta cuándo.(es incierto con él).

La iglesia hoy en día con la asistencia se ve diferente, los hermanos están llegando fielmente, están trayendo a sus familiares y amigos, esto es grandioso, pido sus oraciones que este fuego que está empezando no se apague.

Hermanos, la carta anterior, les hice llegar nuestras necesidades, como para evitar que los desagües no ingresen a nuestro domicilio cuando llueva, ya que colapsan en esta ciudad, así mismo por las canaletas para el techo de la iglesia, Hermanos el Señor con su infinito amor para con nosotros, Él nos proveyó para ambas cosas. ¡Gloria al Señor!

Mis amados hermanos, se viene las fiestas de Diciembre, las navidades, nuestros planes están en marcha, el 14 de Dic. Se tendrá una reunión de damas muy especial, donde jugarán, escucharán la Palabra de Dios, intercambiarán regalos, y disfrutaran de una deliciosa comida, su Tacacho con cecina y su pachamanca a lo pobre; El 21 de Dic. Tendremos la rica chocolatada y su panetón, aunque no tenemos nada pero creemos que el Señor proveerá, esta chocolatada será especialmente para todos los niños, hijos de los sordos y todo niño que llegue, queremos dar algunos regalitos pero no hay presupuesto para ello, tal vez alguno de ustedes nos puede brindar esta bendición será de gran bendición para nosotros como para los niños. Sus oraciones por esto hermanos. Y el 31 de Dic. Tendremos una vigilia acompañado con un pequeño bufet. Hermanos orad conmigo que en todo esta actividad nuestro Dios sea glorificado, y solo a Él sea la gloria.

Orad por favor por sus siervos, Familia Vasquez
Orad por los hermanos de la iglesia que sigan multiplicándose y creciendo en el Señor.
Orad por esta ciudad de Pucallpa.
Orad por nuestras necesidades y planes a desarrollar.
Orad por favor por las necesidades de mi hijo Isaí.

Que Dios los bendiga. Gracias por sus oraciones, sus ofrendas, sus ánimos. Gracias por ser participe en la obra del Señor Un abrazo a todos. **Siempre sus servidores.**

Henry, Mirian, Dolly, Isaí Vasquez

Misioneros en Pucallpa

<http://iglesia-bautista-efata.blogspot.com>;

Banco de la Nación. # 4015103944

PD: Sí desea usted contribuir con nosotros enviándonos una ofrenda de amor, hacerlo por este medio bancario. Banco de la Nación, o Agente Multired y escribanos a nuestro correo electrónico.